



olgäle stiftung

FÜR DAS KRANKE KIND E.V.

Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. - auf einen Blick

Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. hat es sich seit 27 Jahren zur Aufgabe gemacht, den Aufenthalt der oft schwerstkranken Kinder – unabhängig von deren Krankheitsbild - im Stuttgarter Olgahospital durch eine kindgerechte Atmosphäre angenehmer zu gestalten, die psychosoziale Betreuung der kleinen Patienten und ihrer Eltern zu verbessern, modernste medizinische Geräte anzuschaffen sowie Fortbildung und Forschung zu fördern. Die Olgäle-Stiftung setzt sich als Lobby für die kranken Kinder und deren Eltern im Olgahospital ein. Sie wird dort aktiv, wo Stadt und Land an ihre finanziellen Grenzen stoßen.

Gegründet	1997
Schirmherr	SKH Carl Herzog von Württemberg († 2022)
Präsidentin des Vorstands	Dr. med. Stefanie Schuster
Mitglieder	ca. 1220 (Stand Juli 2024)
Ehrenamtliche	ca. 50 Ehrenamtliche in Bücherei, Internetaum und bei der Kinderbetreuung
Homepage	www.olgaele-stiftung.de
Facebook	www.facebook.com/olgaelestiftung
Insta	www.instagram.com/olgaelestiftung
Newsletter abonnieren	www.olgaele-stiftung.de/newsletter
Spendenkonto	Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e. V. BW Bank Stuttgart IBAN DE22 6005 0101 0002 2665 50 BIC SOLADEST600 oder www.olgaele-stiftung.de/online-spenden

Die Stiftung ist beim Finanzamt Stuttgart-Körperschaften unter der Steuernummer 99059/25309 als gemeinnützig und mildtätig anerkannt. Spenden können steuerlich geltend gemacht werden.